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J'ai posté sur facebook et sur mon site herveferon.fr (4.500.000 vues...) une vidéo pour
interpeller Emmanuel Macron quant à l'attitude du gouvernement face à la crise sanitaire. En
huit jours, cette vidéo a été vue plus de 400 000 fois et partagée plus de 30 000 fois... avec
d'innombrables commentaires qui m'arrivent de l'agglomération nancéienne, bien sûr, mais
aussi de partout en France et de l'étranger. Seuls quelques médias nationaux en ont parlé et la
presse et les médias locaux n'en ont pas dit un seul mot... Question : qu'est-ce qui peut bien
motiver ces étranges silences ?
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